



SBLV. USPF. USDCR.

Schweizerischer Bäuerinnen- und Landfrauenverband
Union suisse des paysannes et des femmes rurales
Unione svizzera delle donne contadine e rurali

News de la Conférence des présidentes 2021-3, 15.09.2021

Le comité de l'USPF est heureux après une année de séances en ligne que la Conférence des présidentes ait à nouveau lieu en présentiel à Berne. Les échanges personnels ont été très appréciés.

Prises de position USPF 2021/22

En vue de la session parlementaire d'automne et de la Session des femmes 2021, l'USPF a mis à jour la brochure avec ses prises de position et a édité une nouvelle version 2021/22. Sur la base de sa vision « Nous, les femmes de l'espace rural. Ensemble.compétentes.engagées » l'association prend position sur les thèmes de la formation, de l'alimentation et de l'économie familiale, du développement de la politique agricole, de l'environnement et du climat, de la couverture sociale et sur ceux liés à l'actualité concernant la politique familiale et sociale. La Conférence des présidentes en a pris connaissance. Les 17 Conseillères nationales et aux Etats, membres de l'USPF, recevront la brochure pour le début de la session parlementaire, afin qu'elles puissent représenter les préoccupations de l'USPF, des paysannes et des femmes rurales. La brochure peut être commandée à l'adresse suivante : info@landfrauen.ch.

Communication : Rafraichissement du logo de l'USPF et nouveau site internet

L'USPF se réjouit de se présenter à partir du 1^{er} octobre 2021 avec un logo modernisé. La version légèrement remaniée se caractérise par sa modernité et sa fraîcheur, sans pour autant négliger l'élément principal de l'abeille, qui figure dans de nombreux logos des sections cantonales et exprime la communauté et la reconnaissance de l'association faîtière suisse. Le travail se poursuit pour renouveler le site Internet de l'USPF, l'objectif étant de lancer le nouveau site d'ici la fin de l'année.

Campagne de sensibilisation

Dans le cadre de la PA22+, l'USPF s'était fortement positionnée en faveur de la solution minimale prévue pour la couverture sociale des paysannes. La PA22+ a été suspendue ce printemps. Cependant, la discussion reste ouverte au Parlement avec plusieurs motions correspondantes que le Conseil fédéral s'est dit prêt à traiter avec un projet, indépendamment de la politique agricole. L'USPF salue cette démarche et soutient les trois motions déposées au Conseil national et au Conseil des Etats en matière de couverture sociale.

Afin de promouvoir et de poursuivre l'amélioration de la protection sociale des paysannes indépendamment de la politique, l'USPF va lancer une campagne de sensibilisation le 12 octobre 2021, en collaboration avec l'USP, Agrisano et Prométerre. Il est plus que jamais important que les paysannes s'informent, demandent un conseil global, examinent différentes solutions et prévoient le nécessaire.

Nomination d'une nouvelle membre du comité

La section SG a proposé Corina Blöchliger, de Goldingen/SG, comme candidate à l'élection pour le siège vacant des cantons d'AI, AR, GL et SG. La Conférence des présidentes se réjouit de cette nomination. Elle recommande l'élection de Corina Blöchliger lors de l'Assemblée des déléguées de 2022. Elle est également satisfaite que ce siège vacant puisse ainsi être occupé.

Remises de diplômes

La Conférence des présidentes et le comité de l'USPF félicitent chaleureusement les deux nouvelles paysannes diplômées EPS Andrea Hochueli et Elisabeth Strahm. Elles ont reçu ce diplôme amplement mérité à l'occasion de la cérémonie de remise organisée à Inforama, Rütli.

Informations supplémentaires :

Secrétariat général USPF, Brougg, 056 441 12 63, info@landfrauen.ch

A propos :

Ensemble. Nous sommes le réseau des femmes de l'espace rural. Nous donnons une voix à plus de 52'000 paysannes et femmes rurales de tous les cantons et régions linguistiques.

Compétentes. Nous nous engageons en faveur d'une formation de la paysanne attractive, nous encourageons les femmes de l'espace rural et soutenons les compétences concernant le management du ménage et des tâches quotidiennes.

Engagées. Depuis 1932, nous nous engageons en faveur de la position professionnelle, économique et sociale des paysannes et des femmes de l'espace rural.

www.paysannes.ch

